

Seguiremos privilegiando la vacunación en el Altiplano y la Huasteca, no hay fecha para la zona metropolitana: Gabino

Por
PULSO

-

Martes, 16 marzo 2021 10:31 a.m.

En San Luis Potosí, el Plan Nacional de Vacunación seguirá privilegiando en las próximas semanas la inmunización de personas adultas mayores en municipios del Altiplano y la Huasteca, sin que exista una fecha específica, todavía, para iniciar la aplicación de dosis contra la Covid-19 en la zona metropolitana de la capital.

El delegado federal de los programas de la Secretaría del Bienestar, Gabino Morales Mendoza, informó que los envíos de vacunas se están haciendo más constantes y que esto permitirá comenzar en breve la vacunación en más municipios de las dos regiones citadas.

Para la capital, aunque no existe fecha de inicio de la vacunación, el funcionario dijo que el compromiso del Gobierno de la República es que "en mes y medio tengamos vacunadas a todas las personas mayores del país, y eso incluye a quienes viven en la zona metropolitana de San Luis Potosí".

En temas electorales y luego de un altercado entre brigadistas del candidato a gobernador de la alianza partidista, Octavio Pedroza Gaitán, y presuntos simpatizantes del Partido Verde Ecologista de México en Soledad

de Graciano Sánchez, el delegado declaró que se debe velar porque existan elecciones "limpias, transparentes y sin violencia".

Dijo que con independencia de quién sea la candidata o el candidato, "se debe cuidar esa parte, que las elecciones sean pacíficas, en un marco de respeto y que sea la gente la que decida, en las urnas, quiénes serán los ganadores".